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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

 (Triênio 2022 | 2024) 3 
 4 
 5 
Data: 02 de fevereiro de 2024. 6 
Local: Sede do Conselho Seccional da OAB/RN - Plenário – 1º andar. 7 
Rua Nossa Senhora da Candelária, 3382 - Candelária - Natal/RN. 8 
 9 
 10 
Presenças: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho, da Vice-Presidente Maria 11 
Lidiana Dias de Sousa, do Secretário-Geral Augusto Costa Maranhão Valle e da 12 
Secretária-Geral Adjunta Wadna Ana Mariz Saldanha; da Conselheira Federal e 13 
Secretária-Geral Adjunta do Conselho Federal da OAB Milena da Gama Fernandes 14 
Canto; do Membro Honorário Vitalício Valério Djalma Cavalcanti Marinho; das 15 
Conselheiras e Conselheiros Américo Bento de Oliveira Neto, Amanda Oliveira da 16 
Câmara Moreira, Amirtiany de Moura Sobrinho, Ana Angélica Marinho de Abreu, 17 
Carlos Menezes Diniz Júnior, Carlos Sérgio Gurgel da Silva, Diego Mendes de Freitas, 18 
Diogo Licurgo Meireles Nunes, Eliane Maria Amâncio Lemos, Emanuell Cavalcanti do 19 
Nascimento Barbosa, Erika Juliana Louzeiro de Lima, Grasiele Miranda Souto, Ilana 20 
Karina Silva dos Santos Santana, Laplace Rosado Coelho Neto, Leandro Dantas de 21 
Queiroz, Mariana Martins de Almeida Linhares, Marília Gabriela Rebouças de Oliveira, 22 
Mayara Gomes Dantas, Paulo Augusto Pinheiro da Silva, Petúcia Geanne Bezerra 23 
Fernandes, Rafael Diniz Andrade Cavalcante, Ravardierison Cardoso de Noronha, 24 
Roberta Cristina de Souza Soares da Silva, Rodrigo Medeiros de Paiva Lopes, Ruama 25 
Hadassa Nunes de Oliveira, Taiguara Silva Fontes, Valéria Carvalho de Lucena 26 
Pantaleão, Vanessa de Araújo Teixeira Barbalho e Vítor Limeira Barreto da Silveira; 27 
das Conselheiras Federais Gabriella de Melo Souza Rodrigues Rebouças Barros e 28 
Mariana Iasmin Bezerra Soares e do Conselheiro Federal Sildilon Maria Thomaz do 29 
Nascimento; da Presidente da OAB Goianinha Janaína Rangel Monteiro, da 30 
Presidente da OAB do Mato Grande Irandy Angélica Moura Aguiar Chaves, da 31 
Presidente da OAB Caicó Kalina Leila Nunes Mendes Medeiros, do Presidente da 32 
OAB Alto Oeste Klinton Correia Rocha e da Presidente da OAB Currais Novos Thaiz 33 
Lenna Moura da Costa; do Presidente da Caarn Ricardo Victor Pinheiro de Lucena; 34 
do Ouvidor-Geral Manoel Dagonia Fernandes Braga. Ausências justificadas: da 35 
Tesoureira Kallina Gomes Flôr dos Santos; das Conselheiras e dos Conselheiros Igor 36 
Silva de Medeiros e Rosilda da Silva Lima. A Vice-Presidente da Seccional, a todos 37 
saudou, e verificado o quórum legal, às 14h38, declarou aberta a Sessão, registrando 38 
a presença dos membros do Conselho Seccional, justificando a ausência temporária 39 
do Presidente, tendo em vista a sua convocação para participar de reunião nesta 40 
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tarde na Secretaria de Segurança Pública do Estado do Rio Grande do Norte. A Vice-41 
Presidente solicitou aos membros do Conselho Seccional, a realização de um minuto 42 
de silêncio em homenagem Advogada Brenda dos Santos de Oliveira brutalmente 43 
assassinada no exercício da advocacia. Proposição aprovada. Seguidamente, em 44 
discussão a ata da reunião anterior, que foi aprovada, por unanimidade. Na parte 45 
reservada às comunicações, foram realizadas as seguintes: a) Processo n. 46 
146132023-0. Ofício n. 171/2023-CC-TJ/RN. Assunto: Moção de Congratulações 47 
pelo transcurso do Dia do Advogado Criminalista, em Sessão realizada em 48 
07/12/2023. b) Processo n. 143112023-0. Ofício Circular n. 133/2023-TP-TJ/RN. 49 
Assunto: Acolhimento da proposição do Voto de profundo pesar pelo falecimento do 50 
Advogado Raul Scheer. c) Processo n. 11372024. Ofício n. 01/2024 da Anacrim, 51 
externando solidariedade, em razão do falecimento da Advogada Brenda dos Santos 52 
de Oliveira – OAB/RN 19487. d) Processo n. 12342024. Nota de pesar recebida da 53 
Câmara Criminal do Tribunal de Justiça do Estado do Acre, que manifestou seu 54 
profundo pesar diante do covarde assassinato da Advogada Brenda dos Santos de 55 
Oliveira – OAB/RN 19487. e) Processo n. 12332024. Ofício n. 28/2024-SESED RN – 56 
Corregedoria Geral, informando que órgão correcional acompanhará os trabalhos da 57 
polícia judiciária referente ao bárbaro assassinato da jovem Advogada Brenda dos 58 
Santos de Oliveira – OAB/RN 19487, visando celeridade e resolutividade do caso. e) 59 
Que foi editada a Resolução n. 01/2024 da OAB/RN, que altera o valor da URH para 60 
a cobrança de honorários advocatícios do Estado do Rio Grande do Norte para o 61 
exercício de 2024. f) Que foi publicada a portaria n. 21/2024–GP/OAB/RN, 62 
exonerando a pedido, o advogado Kennedy Lafaiete Fernandes Diógenes da 63 
Presidência da Comissão de Fiscalização do Exercício Profissional desta Seccional. 64 
A Vice-Presidente informou que o advogado Rodrigo Cavalcanti foi nomeado como 65 
Presidente da Comissão de Fiscalização do Exercício Profissional desta Seccional. g) 66 
Processo n. 132052023-0. Origem: Roberta Paula da Frota. Assunto: Licença. A 67 
Conselheira Estadual requereu licença do Conselho Seccional por quatro meses, a 68 
partir de 09/11/2023 a 09/03/2024. h) Que foi publicada a portaria n. 20/2024-69 
GP/OAB/RN, nomeando o Advogado Kennedy Lafaiete Fernandes Diógenes como 70 
coordenador do observatório de honorários advocatícios desta Seccional. Em 71 
seguida, a Vice-Presidente chamou os processos constantes na pauta, passando a 72 
Presidência dos trabalhos ao Secretário-Geral da Seccional, tendo em vista a 73 
necessidade de relatar o primeiro processo da pauta. Processo n. 69702023-0. 74 
Assunto: Requerimento. Proposta de alteração do Regimento Interno - (Comissões). 75 
Interessado: Daniel Melo de Lacerda - OAB/RN 8564. Relatora: Maria Lidiana Dias de 76 
Sousa. A Relatora votou pela aprovação da Resolução n. 03/2024, após sugestão de 77 
acréscimo dos Conselheiros e Conselheiras. Verificado o quórum legal, disciplinado 78 
no art. 29, VI, do Regimento. Por unanimidade, o Conselho Seccional aprovou a 79 
Resolução n. 03/2024, nos termos do voto da Relatora. Em seguida, a Vice-80 
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Presidência comunicou a chegada do Presidente da Seccional na reunião. O 81 
Presidente da Seccional informou que se encontrava em reunião na Secretaria de 82 
Segurança Pública, onde tratou com os representantes da Secretaria e da Polícia 83 
Civil, sobre as investigações a respeito do assassinato da Advogada Brenda dos 84 
Santos de Oliveira. Informou, ainda, que a Seccional decretou três dias de luto oficial. 85 
Por fim, saudou os pais, familiares e amigos da Advogada Brenda dos Santos de 86 
Oliveira que adentraram ao Plenário, determinando a suspensão da transmissão da 87 
reunião no YouTube, tendo em vista que serão realizadas homenagens à Advogada 88 
Brenda dos Santos de Oliveira. Ato contínuo, o Presidente da Seccional passou a 89 
palavra ao Presidente da Anacrim Rodrigo Cavalcanti que lamentou a morte da 90 
Advogada Brenda dos Santos de Oliveira, destacou a violência desmedida e que a 91 
advogada no exercício de sua atividade tão somente buscava garantir direitos e 92 
garantias fundamentais a um ser humano. Comunicou que ele se prontificava a 93 
trabalhar juntamente com a OAB e autoridades naquilo que for possível para prender 94 
os autores do crime. Seguidamente, a Presidente da Comissão da Mulher Advogada 95 
Vânia Furtado de Araújo procedeu com a leitura da nota de repúdio publicada pela 96 
Comissão, em face do assassinato da Advogada Brenda dos Santos de Oliveira; 97 
destacou a competência da advogada, enfatizou que o espaço da mulher advogada 98 
na advocacia criminal está consolidada e em honra a memória da Advogada Brenda 99 
dos Santos de Oliveira pediu justiça. Logo após, o Presidente da Comissão de Apoio 100 
a Advocacia Iniciante Eduardo Luís de Souza Pacheco destacou a representatividade 101 
da Advogada Brenda dos Santos de Oliveira. Após, propôs a criação da Medalha 102 
Brenda dos Santos Oliveira, que será entregue anualmente, lembrando a cada ano o 103 
legado da colega e jovem advogada, além disso propôs ao Conselho Seccional que 104 
encaminhe à Assembleia Legislativa do Rio Grande do Norte, a proposta de criação 105 
do dia estadual da jovem advocacia, a se comemorar no dia que a Advogada Brenda 106 
dos Santos de Oliveira recebeu a sua carteira da OAB. Após, o Advogado Eduardo 107 
Luís de Souza Pacheco protocolou o requerimento a mesa diretora. O Presidente da 108 
Seccional determinou a abertura de processo e distribuição para julgamento no 109 
Conselho Seccional. Em seguida, a Presidente da OAB Goianinha Janaína Rangel 110 
Monteiro agradeceu a Diretoria da Seccional pelo apoio que vem sendo prestado à 111 
família da Advogada Brenda dos Santos de Oliveira; solicitou a urgente necessidade 112 
de apuração do crime, assim como que sejam prestadas todas as homenagens 113 
possíveis. Por fim, lamentou a morte trágica da Advogada e que ainda se encontra 114 
muito abalada. Seguidamente, a Conselheira Federal e Secretária-Geral Adjunta do 115 
Conselho Federal da OAB Milena da Gama Fernandes Canto prestou homenagens a 116 
advogada brutalmente assassinada no exercício da profissão. Informou que vai 117 
encaminhar proposta ao Pleno do Conselho Federal da Ordem dos Advogados do 118 
Brasil e ao Congresso Nacional a proposição do projeto de lei, que dispõe sobre a 119 
alteração do artigo do crime de homicídio e do crime de lesão corporal, alterando 120 
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também a lei do crime hediondo, para qualificar esses crimes contra advogados no 121 
exercício da função ou em razão dela, e por sua proposição, solicitar que a Lei seja 122 
denominada “Lei Brenda Oliveira”. Depois, o Ouvidor-Geral Manoel Dagonia 123 
Fernandes Braga informou que foi professor da Advogada Brenda dos Santos de 124 
Oliveira, lamentou a sua perda, solidarizou-se com os pais, familiares e amigos; 125 
destacou que o momento é de muita dor, de raiva, insatisfação  e indignação, mas 126 
também é o momento de cada um que está presente, utilizar a voz, a palavra e 127 
solicitar através das redes sociais para que o Ministério Público, a Polícia Civil, a 128 
Polícia Militar, o Secretário de Segurança e a Governadora do Estado que são 129 
obrigados a dar uma resposta aos pais da Advogada e a toda a sociedade. Após, o 130 
Membro Honorário Vitalício Valério Djalma Cavalcanti Marinho lamentou a perda da 131 
Advogada no exercício da profissão; comunicou que contactará o seu filho - Senador 132 
Rogério Marinho para que ele possa auxiliar na aprovação do projeto de Lei que será 133 
proposta pela Secretária-Geral Adjunta do Conselho Federal da OAB Milena da Gama 134 
Fernandes Canto. Depois, representando a Associação de Juristas Potiguares pela 135 
Democracia e Cidadania e a Associação Brasileira Juristas pela Democracia o 136 
Advogado José Maria Rodrigues Bezerra Fernandes se pronunciou lamentando o 137 
cruel assassinato, solidarizou-se com a família e se colocou a disposição dos 138 
familiares. Por fim, o Presidente da Seccional convidou à tribuna o genitor da 139 
Advogada Brenda dos Santos de Oliveira, o senhor Sandro dos Santos de Oliveira 140 
que saudou a todos, informou que essa era a segunda vez que comparecia a Sede 141 
da OAB, sendo que a primeira vez foi no dia 18 de fevereiro de 2022, data de muita 142 
felicidade, marcado pelo dia em que sua filha recebeu a carteira da OAB; agradeceu 143 
ao professor Manoel Dagonia Fernandes Braga e demais professores de sua filha; 144 
agradeceu as palavras e homenagens prestadas nesta data; destacou que a filha era 145 
uma sonhadora, e um desses sonhos era dar uma casa melhor para a mãe, tendo 146 
conseguido realizar isso para a família; que os jovens advogados e advogadas se 147 
espelhem na sua filha e possam fazer o melhor para cada um dos seus clientes; que 148 
quando criança sua filha tinha o desejo de estudar em um determinado colégio e que 149 
os pais não tinham condições de pagar esse colégio, mas ele junto com a mãe fizeram 150 
todos os esforços para permitir que a filha estudasse no colégio que sonhara; que 151 
tinha muito orgulho da filha e de falar “minha filha é Advogada”; que ele mesmo com 152 
pouco estudo, somente tendo cursado até a quarta série, mas a sua filha era dedicada 153 
e estudiosa e que sabe que ela está ao lado do Senhor; agradeceu a oportunidade, 154 
pediu desculpas pela voz embargada, porque essa era a voz de um pai nesse 155 
momento de muito sofrimento, mas que Deus vem confortá-lo, confortar a mãe, o 156 
namorado e que sua filha não vai cair no esquecimento. Por fim, pediu justiça e que 157 
quando os assassinos da sua filha forem presos sejam julgados no rigor da Lei, 158 
agradeceu a Deus por essa oportunidade. Encerrado os pronunciamentos, o 159 
Presidente da Seccional reiterou e lamentou os fatos, comunicou que a Seccional 160 
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deve aprovar a instituição da Medalha e prestará todas as homenagens possíveis, 161 
bem como vai acompanhar e cobrar a apuração do crime para punir os responsáveis. 162 
Em seguida, o Presidente passou a palavra para a Vice-Presidente para conduzir 163 
homenagem. A Vice-Presidente convidou a mesa diretora, os pais, o noivo, os 164 
amigos, a Presidente e advogados da Subseção de Goianinha para entrega de flores 165 
em memória da Advogada Brenda dos Santos de Oliveira. Após a homenagem, o 166 
Presidente da Seccional suspendeu a reunião por dez minutos, a fim de que possam 167 
se despedir da família da Advogada. As 17h12, a reunião foi reiniciada com o 168 
Presidente da Seccional chamando os processos constantes da pauta e 169 
determinando o reinício da transmissão no youtube. Processo n. 117252023-0. 170 
Assunto: Criação da Comissão de Advogados e Procuradores de Conselhos 171 
Profissional do RN. Interessado(s): Rossini Gustavo Medeiros Felipe de Lima - 172 
OAB/RN 16.984 e André Henrique Galvão de Medeiros - OAB/RN 8073. Relator: 173 
Carlos Menezes Diniz Junior. Em Sessão anterior, o Relator votou pelo indeferimento 174 
do pedido de criação da Comissão. O Conselheiro Vítor Limeira Barreto da Silveira 175 
solicitou vistas. Na presente reunião, o Conselheiro Vítor Limeira Barreto da Silveira 176 
votou pelo deferimento do pedido de criação da Comissão de Advogados e 177 
Procuradores de Conselhos Profissional do RN. Por maioria, o Conselho Seccional 178 
indeferiu o pedido de criação da Comissão, nos termos do voto do Relator. Se 179 
abstiveram os Conselheiros Carlos Sérgio Gurgel da Silva, Paulo Augusto Pinheiro da 180 
Silva e Leandro Dantas de Queiroz. O acórdão foi lido e aprovado. Processo n. 181 
116982021-0. Assunto: Prestação de Contas Chapa 41 – Goianinha. Interessado(as): 182 
Janaina Rangel Monteiro - OAB/RN 482-A. (Advogada: Janaina Rangel Monteiro - 183 
OAB/RN 482-A e OAB/PB 10995). Relatora: Lizya Bruna Vaz de Freitas. Processo 184 
retirado de pauta. O Conselheiro Rafael Diniz Andrade Cavalcante propôs que o 185 
processo seja retirado de pauta para análise da necessidade de julgamento de 186 
prestação de contas da Subseção pelo Conselho. O Presidente da Seccional 187 
determinou o encaminhamento ao departamento jurídico para a emissão de parecer 188 
a respeito da necessidade de prestação de contas e da competência. Processo n. 189 
42302022-0. Assunto: Projeto de revisão do Acordo de Não Persecução Disciplinar e 190 
integração das demais medidas despenalizadoras do Regimento Interno da OAB/RN. 191 
Interessado: OAB/RN. Relatora: Wadna Ana Mariz Saldanha. Processo retirado de 192 
pauta, tendo em vista a ausência de quórum qualificado, nesta parte da reunião. Na 193 
parte reservada às proposições, foram apresentadas as seguintes: a) A Conselheira 194 
Petúcia Geanne Bezerra Fernandes transmitiu o seu profundo pesar aos familiares e 195 
amigos pelo falecimento da Advogada Brenda dos Santos de Oliveira. Destacou o 196 
papel da OAB, Caarn e da Presidente da OAB Goianinha no suporte à família e na 197 
adoção das providências que foram adotadas para o velório e sepultamento da 198 
Advogada. Sugeriu que a Seccional requeira a designação de um delegado especial 199 
para acompanhar as investigações. O Presidente da Seccional informou que a 200 
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Secretaria de Segurança Pública designou um órgão especial, o Departamento de 201 
Homicídios e de Proteção à Pessoa e o delegado da cidade de Santo Antônio para 202 
acompanhar o caso. b) O Conselheiro Rafael Diniz Andrade Cavalcante propôs voto 203 
de pesar aos familiares do Advogado Noé Galvão de Barros - OAB/RN 1891, falecido 204 
no dia 16 de janeiro de 2024. Proposição aprovada. c) A Presidente da OAB do Mato 205 
Grande propôs a designação de Conselheiro ou Conselheira para substituí-la na sua 206 
vaga no Conselho. O Presidente da Seccional informou que a Secretaria fará 207 
levantamento a respeito das vagas no Conselho. d) O Conselheiro Rafael Diniz 208 
Andrade Cavalcante informou que no dia 12 de janeiro de 2024, o Presidente da 209 
Seccional recebeu a visita do Vereador Jorian Pereira dos Santos – da cidade de 210 
Currais Novos, que apresentou proposta na Câmara de Vereadores de Currais Novos, 211 
para concessão do título de cidadão currais-novense ao Presidente da Seccional. e) 212 
O Advogado Kennedy Diógenes Fernandes agradeceu a confiança da Diretoria pela 213 
oportunidade de ocupar o cargo de Presidente da Comissão de Fiscalização do 214 
Exercício Profissional. A Conselheira Eliane Maria Amancio Lemos agradeceu a 215 
parceria da Comissão de Fiscalização com a Comissão de Inscrição; e, que quando 216 
for realizada homenagem a Advogada Brenda dos Santos de Oliveira, a Comissão de 217 
Inscrição também fará homenagem. f) O Secretário-Geral Augusto Costa Maranhão 218 
Valle comunicou que a Comissão de Advogados Trabalhistas da Seccional vem 219 
trabalhando para uniformizar no TRT 21ª Região as questões sobre os honorários 220 
advocatícios. Assim, convidou o Advogado Kennedy Diógenes Fernandes para que 221 
na quinta-feira, cinco de fevereiro, participe de café da manhã da advocacia 222 
trabalhista no TRT, com presença do Presidente da Comissão dos Advogados 223 
Trabalhistas, onde também será discutida a interposição do incidente de 224 
uniformização de jurisprudência dos honorários. Nada mais havendo a tratar, o 225 
Presidente agradeceu a presença de todos, declarando encerrada a presente reunião, 226 
às 17h39, do que, para constar, eu, Augusto Costa Maranhão Valle, Secretário-Geral, 227 
mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por mim, e pelo 228 
Presidente do Conselho Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do 229 
Rio Grande do Norte. 230 
 231 
 232 

Aldo de Medeiros Lima Filho 233 
Presidente 234 

 235 
 236 

Augusto Costa Maranhão Valle  237 
Secretário-Geral 238 


